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“悦姐”开业带来交通效应

北北马马路路车车流流量量是是以以前前三三倍倍

本报7月16日讯 (记者
钟建军 通讯员 全福 姚
微 ) 6日烟台大悦城开业，堵
瘫半座城。如今，10天过去了，
北马路的交通状况仍比较拥
堵。记者从交警部门获悉，北
马路如今的车流量是以前的3

倍。
6日，烟台大悦城开业，巨

大的人流、车流涌向大悦城周
边，北马路、海港路等道路拥
堵不堪。

“近十年来，烟台中心城
区的道路没有大的改变，汽

车保有量却成几何倍增长，
原有道路资源远远不能满足
日 益 增 长 的 机 动 车 通 行 需
求。”负责大悦城附近路段执
勤任务的市交警一大队民警
说，北马路作为烟台市区东
西主干路之一，本身早晚高
峰通行压力就很大，又毗邻
烟台火车站、红利农贸市场、
烟台港客运站等多个人流吸
引点，再加上大悦城的开业，
使得北马路的交通压力变得
非常大。

据统计，目前，北马路早

高峰期时间段 (7：15-8：30)由
东向西平均通过1300余辆车/

小时，平峰期 (8：30-17：15)由
东向西平均通过7694辆车。交
警部门介绍，大悦城开业后，
北马路上车流量大幅提升，是
以前的3倍。

北马路车流量大，人流
量也大。海港路-北马路路口
行人通行需求大幅提升，人
流量是以前的2-3倍，路口频
繁上演“中国式过马路”。“从
晚高峰开始疏导车流、人流，
一直持续到晚上 8点 3 0分。”

在北马路与海港路执勤的民
警说，不管人流量还是车流
量都很大。

市交警一大队副大队长
刘建说，目前交警一大队已经
着手实行可变车道，即将北马
路-海港路交叉口的东进口右
侧第二排机动车道改为可变
车道，起到减少交通干扰，缩
短排队距离的作用，达到单位
时间内的通行最大化。下一
步，交警将通过优化信号配时
及路口渠化，最大限度提升道
路通行能力。

幸幸福福路路铁铁路路立立交交桥桥预预计计88月月上上旬旬““解解封封””
进出幸福，还得再绕几十天

近日，记者来到幸福路
与幸福南路路口，往南望去，
幸福路铁路立交桥仍处在封
闭状态。走进市排水处大院
后，躬身钻过护栏，来到施工
现场，映入眼帘的便是一座
三跨框架桥，此外，20多名头
戴安全帽的工人正在热火朝
天地施工中。

“ 新 桥 主 体 已 经 建 完
了。”施工现场，一名工人说，
新建的这座三跨框架桥和老
桥紧挨着，样式与老桥相同，

“工人们正在拆除桥上的挡
板。”

说起这座新桥，一名周
姓工作人员说，由于地下沙

子比较多，挖一会就要打木
桩防沙，然后抽水。“挺犯愁
的，担心工期会延误。”他说，
好在烟台的天气挺好，近期
一直没有下雨，废了好大劲，
才将地基打好，又加固，之后
建上面的架桥速度就快了。

据介绍，老桥上原本有
两条铁路轨道，经改造后会
成为青荣城铁的一部分，而
新桥上面也要建两条铁路轨
道，原来线路的火车便在新
铺设的轨道上跑。

在新桥西路一处施工现
场，青荣城铁架子五队副队
长李军浩说，如果各方配合
好，预计8月上旬，幸福路铁

路立交桥就能解除封闭，恢
复交通。

李军浩说，幸福路铁路
立交桥新桥主体已经完工，
只剩下侧墙以及东侧等不影
响交通的工程。目前面临的
是管道恢复，涉及自来水、排
水以及电缆等。

“只要各方把相关管道
铺好，我们平整路面，最多用
一两天就完工了。”李军浩
说，他们也在等相关单位来
铺设管道。

“如果各方配合好，迅速
将管道铺好，预计8月上旬能
完工并恢复交通。”李军浩
说。

交警建议：

建地下通道
或过街天桥

记者从交警一大队了解到，为
缓解北马路的拥堵问题，他们做了
调研并提交了相应建议。

由于北马路路段地处烟台中
心城区核心地带，路网老化严重，
交警部门建议由政府牵头，对老旧
路网实施合理改造并加设地下通
道或者过街天桥等行人过街设施，
分离人流、车流，以便车辆及行人
正常通行。

此外，为杜绝路段内行人乱穿
行的问题，交警一大队已经建议上
级主管部门，对北马路-海港路交
叉口至北马路-西南河路交叉口
之间的中央隔离带，采取封闭措施
或改换成中心护栏(加高)，这样既
给车辆的正常通行带来便利，又杜
绝了因行人乱穿马路而造成的伤
亡事故。但交警部门也说，这一对
策的实施过程相对较长，在短期内
实现存在困难。

本报记者 钟建军

本报记者 钟建军

因青荣城铁幸福路铁
路立交桥路段施工，幸福
路铁路立交桥从3月1日至
6月底全封闭施工。但从6
月底到现在，已过去了半
个月，幸福路铁路立交桥
仍在封闭施工。到底什么
时候才能恢复通行？近日，
记者探访发现，目前新桥
体已经完工，预计8月上旬
即可通车。

头条相关

芝罘工商年底前

建成网管“实验室”
规范辖区内网络交易市场

本报7月16日讯 (记者 秦雪
丽 实习生 廖彬 通讯员 温
金亮 ) 网购方便，但在网购中遇
到纠纷和问题，如何维权也很头
疼。为规范辖区内网购市场的规范
性，芝罘工商将在今年年底前建成
一座网络监管“实验室”，并向具有
经营执照的网店推广电子标志，进
行备案，使虚拟的网络市场变得实
在、摸得着。

“到今年年底，这个房间就是
一个电子证据取证分析实验室
了。”16日，芝罘工商分局一负责人
指着一间空房介绍，这个实验室专
门为规范网购市场而建，里面有专
业的搜索引擎，专业的技术人员，
将专门监管网购市场。

目前，芝罘区已对7817户网店
建立了“经济户口”，纳入监管网
络。“粗略统计，辖区共有网店、企
业形象展示网站、交易型网站等网
络市场主体2万多家。”这些都将纳
入监管。

为更好地规范网络交易市场，
下一步，芝罘工商将在辖区内的电
子商务网站推广电子标志的运用。
电子标志为工商部门核发的红盾
标志，拥有这个标志，从一个方面
证明了商铺的正规性。

16日中午，在大悦城门口，自东向西行驶的车辆右转时需要不时避开过马路的行人。 本报记者 韩逸 摄
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